



EDISI 19 – 13 JANUARI 2021

CSR

## Berkat Tripatra, 100 Anak Bisa Belajar Online Lebih Nyaman

**Tak hanya jaringan internet maupun gadget yang memadai, belajar jarak jauh tetap perlu sarana pendukung lainnya.**

Pandemi telah memberikan dampak luas terhadap masyarakat. Tak hanya membuat sebagian aktivitas bekerja di kantor berganti menjadi work from home (WFH), tetapi juga turut membuat siswa menjalani kegiatan belajar secara online di rumah.

Sayangnya, keterbatasan sarana dan prasarana membuat tak semua anak-anak bisa leluasa menjalani belajar daring di rumah. Terlebih bagi siswa yang minim fasilitas. Untuk mendukung metode pembelajaran semacam ini tidak hanya dibutuhkan sarana teknologi yang baik. Sarana pendukung seperti meja dan penerangan yang baik juga diperlukan oleh para siswa.

Peningkatan kualitas Pendidikan sejak lama menjadi salah satu perhatian Tripatra. Hal ini yang mendasari Tripatra beberapa waktu lalu memberikan bantuan peralatan belajar berupa 100 unit meja lipat, 100 unit lampu belajar dan 100 unit kalkulator bagi anak-anak usia sekolah yang kurang mampu di Ciseeng dan Paku Jaya, Tangerang Selatan.

"Peralatan ini dipilih berdasarkan survey yang kami lakukan kepada sejumlah siswa. Setiap anak memiliki hak untuk mendapatkan pendidikan yang memadai. Namun di masa pandemi di mana kegiatan belajar dilakukan secara *online*, banyak keterbatasan yang dihadapi termasuk peralatan belajar," tutur Ninesiana, HOD Corporate Communication & CSR Tripatra

Dengan tetap mematuhi protokol kesehatan, bantuan diserahkan oleh tim CSR Tripatra kepada para siswa melalui pengurus RT setempat di masing-masing wilayah penerima. "Alhamdulillah dan terima kasih kepada Tripatra atas perhatiannya yang sangat bermanfaat untuk anak-anak kami," tutur Tarmudji, Ketua RT Kelurahan Paku Jaya, Tangerang Selatan.

Program ini merupakan kerjasama dengan Benih baik melalui program SharingYuk yang melakukan pemetaan data untuk siswa yang membutuhkan bantuan pendidikan.

Inisiatif ini menjadi salah satu bagian dari rangkaian aksi tanggung jawab sosial Tripatra dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya di masa pandemi. Setelah sebelumnya, Tripatra juga bersama SharingYuk dan BenihBaik memberikan bantuan berupa penyuluhan aquaponik beserta pengadaan peralatannya untuk mendukung ketahanan pangan masyarakat.

Semoga berbagai inisiatif yang dijalankan dapat membantu berbagai elemen masyarakat untuk menjalani kehidupan dengan lebih baik.